Tourenberichte



Umwelttag 2016

Der Umwelttag 2016 fand erneut in unserem Klettergarten im Albtal statt.

Bei Sonnenschein und warmen 26° Celsius kamen doch einige fleißige Helfer/innen.

Da das Frühjahr 2016 doch sehr feucht war, wuchs das Unkraut in rauen Mengen. Unser Dieter brachte daher seine Motorsense mit und sehr schnell hatten wir "Land in Sicht". Hier möchte ich auch anmerken dass Rieke Polutta mit ihren Schülern der berufsvorbereitenden Einrichtung (BVE) in Waldshut-Tiengen, im Rahmen ihrer Projekttage vorab zur Springkraut Bekämpfung aktiv war. Rieke, dir und deinen Schülern dafür besten Dank!

Einer der Helfer brachte eine Motorsäge mit und zersägte die vom letzten Sturm

umgeworfenen und jetzt herumliegenden Baumstämme. Diese wurden sofort in den Projekten verbaut.

Bei unserem Schaukasten musste die Treppe und der oben gelegene Standplatz neu gerichtet werden. Dies wurde mit Steinen und den zersägten Baumstämmen hergerichtet.

Alles verlief super, der Durst und Hunger war im Anschluss groß, weshalb wir gemeinsam unser verdientes Vesper genossen. Juliane unser jüngstes Mitglied hat ebenfalls gut mitgemacht, wodurch wir am Ende ein sehr gutes Ergebnis erzielen konnten.

Allen Helferinnen und Helfern möchte ich großen Dank aussprechen.

Danke, ihr ward ein super Team.

Elke Neubert